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#344  Петр  Гаряев  -  контактер  с  внеземными цивилизациями?  Волновая
генетика, матрицы Гаряева.

23 сентября 2021 года
 
Участники  конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Екатерина Гаряева – супруга Петра Петровича Гаряева;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Лахреш  –  представитель  планеты  Саама,  биолог,  генетик,  изучающий

энергетические  составляющие  внутренних  органов  человека,  эфирное  поле,  его
влияние на физическое тело человека и других антропоморфных гуманоидов;

Тухти  Кхор  –  представитель  планеты  Гихор,  изучает  методы  исцеления,
терапии,  лечения  энергетическими волнами и  различными энергиями окружающего
пространства - физическими и энергетическими.

 
00:22 Представление участников.
Екатерина: Здравствуйте,  уважаемые  слушатели!  Очень  приятно  выступить

перед вами. Очень важно услышать ответы от Ирины на те вопросы, которые очень
актуальны. Меня зовут Екатерина Гаряева, я жена Петра Петровича Гаряева, который
скоро  будет  год,  как  покинул  этот  мир.  Мы с  ним  более  30  лет  работали  вместе,
развивали новые направления - лингвистика, волновая генетика.

Ирина: Дорогие друзья, меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь контактером с
внеземными цивилизациями. Здравствуйте, Екатерина! Рада вас видеть.

Сегодня с нами присутствуют наши кураторы - МидгасКаус с планеты Эслер,
биолог, психолог, специалист по инопланетным формам жизни, ЛиШиони с планеты
Шимор, специалист по астральным взаимодействиям и изучению влияния астрального
мира  на  физический  мир  и  взаимообмена  энергиями  между  этими  двумя  мирами.
Также  я  попросила  своих  кураторов  пригласить  к  нам  сегодня  представителей  тех
цивилизаций,  которые  были кураторами  и  наставниками  Петра  Петровича  Гаряева,
вашего супруга, Дух которого сейчас находится в Духовном мире.

И действительно, такие цивилизации были. Ваш муж был контактером, и не с
одной  цивилизацией.  Мне  сказали,  что  их  было  много.  Но  пришли  два  основных
куратора.  Они  тоже  являются  представителями  Межзвездного  Союза,  в  котором
состоят  планеты  Эслер  и  Шимор,  представителей  которых  я  назвала.  Это
представитель планеты Саама, его зовут Лахреш, он является ученым. Если перевести
на  земной  язык,  он  изучает  энергетические  составляющие  внутренних  органов
человека  -  это  биолог,  можно  сказать,  генетик.  Но  он  больше  энергетические
составляющие  изучает,  эфирное  поле,  его  влияние  на  физическое  тело  человека  и
других антропоморфных гуманоидов. Это представитель планеты Саама.

Еще здесь присутствует Тухти Кхор, который является представителем планеты
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Гихор. Он изучает методы исцеления,  терапии, лечения энергетическими волнами и
различными  энергиями  окружающего  пространства  -  и  физическими,  и
энергетическими. И он тоже контактировал с вашим мужем. (Говорит Тухти Кхор с
Гихора) Наш контакт продолжается и сейчас, когда он в Духовном мире. Я с ним в
контакте. Он с ним был в контакте с 1955 года. Лахреш с Саама присоединился позже,
где-то в 1982 году.

Максим: Да, и я хочу напомнить нашим зрителям, что планета Саама и планета
Гихор  –  это  те  планеты,  которые  участвовали  в  образовании  космоэнергетических
каналов на планете Земля. Но насколько я правильно понял, у Петра Гаряева было
большое количество контактов с внеземными цивилизациями, которые ему передавали
информацию  о  генно-волновой  теории,  об  энергетических  взаимодействиях,  о
вибрациях физического и иных тел,  поэтому,  Екатерина,  слушаем вас внимательно.
Ваши вопросы.

 
04:47 Перспективы волновой генетики.
Екатерина: Первый  вопрос  заключается  в  том,  что  хотелось  бы  узнать:

насколько то, что изучал Петр Петрович Гаряев актуально, актуально именно в своей
перспективе? Петр Петрович ввел термин «лингвистика», «волновая генетика». Что вы
можете  сказать  о  развитии  этой  новой  науки?  И  насколько  верна  теория  Петра
Петровича Гаряева о том, что все молекулы нашего тела излучают знаковые поля, с
помощью которых обмениваются  информацией друг с другом, с окружающей средой,
с космосом?

Ирина: Отвечает  представитель  планеты  Саама  -  Лахреш.  Он  как  раз
занимается задачами изучения тонких тел, в том числе и человека.  

(Говорит Лахреш) Здравствуйте, Екатерина! Здравствуйте, дорогие телезрители!
Перспективы  развития  той  науки,  которую  вы  называете  «лингвистико-волновой
генетикой»,  очень  велики,  но  они  не  сразу  будут  понятны  официальным,  можно
сказать,  правительственным  кругам  вашей  земной  науки.  Потому  что  наука  вашей
планеты  в  настоящий  период  времени  основана  на  материалистической  парадигме
развития. И все, что видят большинство ваших ученых в клетках, органах, тканях и
субклеточных субстанциях -  это вещества  плотноматериальной природы. Их тонкая
составляющая  игнорируется.  А  те  ученые,  которые  ее  замечают,  предпочитают
говорить об этом между собой. Мой контактер Петр, ваш муж, он встречался со мной в
астральном теле, когда его тело засыпало. И он мне неоднократно рассказывал, что те
ученые,  которые были против его  теории официально,  на  неофициальных встречах
говорили ему совсем другое.

Насколько его теория верна? Его теория верна, но ее еще нужно дорабатывать,
уточнять. Как ученая, вы знаете, что верность любой теории подтверждается, прежде
всего, практикой. А во-вторых, если факт противоречит теории, то необходимо теорию
отвергнуть и признать факт. Как ученая, вы об этом знаете. Поэтому для развития этой
науки необходимо сейчас тем ее энтузиастам, которые есть, а их немало на самом деле,
показывает большую группу людей - человек 200, как они вместе собрались. Сейчас
главная  задача  –  собрать  фактологический  материал,  который  будет  независимо  от
материалистической  парадигмы  принят  просто  в  силу  своей  фактологической
составляющей.

Максим: Да,  Екатерина,  у  нас  сейчас  открываются  центры  по  всей  России,
наши  оздоровительные  центры.  И  мы  в  этих  центрах  пользуемся  научными
разработками, которыми и интересовался Петр, и в разработках приборов, которых он
участвовал, в некоторых. Но я так понимаю, что он отошел в другое направление, а эти
приборы дальше начали развиваться. Поэтому мы очень рады сейчас организовать эту



конференцию  для  того,  чтобы,  может  быть,  даже  помочь  друг  другу  развить  это
направление по всему миру.  

Ирина: (Тухти Кхор с Гихора добавляет) Я тоже был куратором этого человека
с детства.  И я могу сказать,  что Петр для того,  чтобы войти в рамки официальной
науки, то, что ему передавал я, Лахреш и другие представители, переводил все на тот
же  самый  официальный  материалистический  язык  и,  по-моему,  делал  это  даже
слишком активно. То есть в этом направлении тоже нужна корректировка.   

(Говорит  МидгасКаус,  мой  куратор).  Я  сейчас  поговорил  с  представителем
Гихора, он тоже биолог, изучает биологию, все энергии.  Поговорил с представителями
Саама  и  Гихора,  и  я  знаю уже  теории  земной  науки.  Я беседовал  через  Ирину со
многими  учеными,  с  врачами,  с  биологами  тоже.  И  я  хочу  сказать,  что  те  факты,
которые будут представлены вами и центром «Кассиопея» по изучению этих энергий,
даже если официальная  наука  даст  им свое материалистическое  объяснение,  это не
должно  останавливать  от  широкого  внедрения  этих  знаний  в  практическую
реализацию. Даже если они по-своему объяснят, не нужно с ними спорить, а позволить
ввести.

 
11:22 Энергетическая взаимосвязь всех клеток организма.
Максим: Да, Екатерина еще спрашивала (я просто хочу напомнить) по поводу

того, что каждая наша клетка общается со всем организмом, с клетками, с помощью
специальных волн энергии, правда ли это?

Ирина: Да, это правда. Вообще, эти вопросы изучаются в Межзвездном Союзе
уже многие миллионы лет. То, о чем мы сейчас говорим, изучается в наших школах и,
как это, по-вашему, в высших учебных заведениях - институтах (будем уже говорить
так, на языке контактера).  Но это больше, чем институт.  И он отличается от ваших
институтов  более  практическим  методом  обучения.  У  нас  мало  лекций  и  больше
практических занятий. В наших институтах эта наука называется «Эфирная динамика
живородящего поля».

Максим: Отлично, продолжаем дальше, Екатерина.
 
12:30 Развитие и формирование человеческого эмбриона.
Екатерина: Как идет формирование организма в процессе эмбриогенеза?
Ирина: Понятно.  Отвечает  Лахреш,  как  специалист  именно  по  изучению

формирования эфирных матриц и их передачи на физический уровень.
(Говорит Лахреш) Я начну с того, что первичен в этом процессе Дух. Тот Дух,

духовная  сущность,  которая  воплощается  в  определенном  теле,  для  воплощения
получает жизненную энергию, которая впоследствии уже у человека становится его
«эфирным телом» или «эфирным полем», как называют люди. Но когда Дух получил
свою  жизненную  силу  (получил  не  весь  Дух,  а  30% от  него,  который  называется
воплощающейся  частью,  это  для  землянина),  эту  часть,  можно  так  сказать,  Дух
отделяет от себя. Такой не образ, а как от себя. Он мне сейчас показывает, как пузырь
отделяет меньший пузырь, как делится клетка. Только они остаются постоянно в связи.
Они не прерывают своих связей.

То есть Дух, если смотреть с материальной точки зрения, делится на две части.
А с духовной точки зрения,  он просто воплощает часть себя.  И то,  и другое будет
верно,  но  только  это  взгляд  с  разных  сторон.  Этот  воплощающийся  Дух,  который
называется «Душой», ожидает зачатия своего тела, находясь в астральном мире рядом
со своими родителями в это время. И в тот момент, когда соединяются физические
половые клетки его папы и мамы, и образуется первая клетка его нового организма,
начинается обмен генетической информацией между клеткой мужчины и женщины. И



в  этот  момент  Дух,  который  пришел  на  воплощение,  совмещает  поток  своей
жизненной силы, своей эфирной силы с этой клеткой.  Он как пропитывает  ее.  Мы
говорим  такое  слово  «вводит»,  но  это  не  просто  вводит,  как  иглу,  а  он  на  нее
накладывает  свою жизненную  силу,  и  она  полностью находится  под  влиянием  его
эфирного тела, его жизненной силы.

Сам он не входит в эту клетку, пока эмбрион у землянина не достигнет возраста
семи недель. Но все семь недель его жизненная сила все равно присутствует в этом
эмбрионе.  Она не  просто  присутствует,  она  управляет  скоростью транскрипции,  то
есть переписывание генетической информации на физическом уровне уже на уровень
строительства клеток.

 Каким образом она управляется? Скоростью, качеством этого переписывания.
То есть та генетическая информация, которая содержится в физической ДНК человека,
может  быть  передана  на  уровень  всех  трех  видов  РНК человека  в  разной  частоте
передачи и в разной степени. Это зависит от жизненной силы этого пришедшего Духа.

Как это зависит? У Духа уже готов образ его физического тела. Он находится в
нем,  в  образе  так  называемой  «эфирной  матрицы».  То  есть  у  каждого  будущего
физического органа существует точная его копия. Только она не имеет размеров, веса,
каких-либо  физических  параметров.  Она  находится  на  уровне  энергии.  Но,  тем  не
менее,  это  вполне  реальная  структура,  и  она  начинает  заполняться  клетками  уже
будущего физического тела. На этот процесс влияют также жизненная сила мамы и в
меньшей степени жизненная сила папы. Больше всего влияет жизненная сила самого
Духа несмотря на то, что его тело маленькое, но его Дух больше всего влияет на это.

Я хочу сказать, что с момента зачатия эмбрион является, по сути, отдельным
организмом. Хоть и не самостоятельным еще, но он является энергетически отдельным
организмом,  который  из  организма  мамы  берет  только  необходимые  вещества.  А
энергетически он более независим, чем вы думаете.

Ирина: Как этот процесс происходит? Вы знаете,  что на уровне физической
ДНК записаны все особенности физического тела, от которых потом будет зависеть
качество проявления Духа в этом теле. Но вы знаете о том, что некоторые участки ДНК
могут активироваться, а могут внезапно заснуть. Это происходит из-за влияния Духа
через свою жизненную силу на этот процесс.

Что на это влияет? На это влияет его опыт и его жизненные задачи. Того Духа,
который пришел.  Я приведу простой пример:  если в предыдущем воплощении тело
этого Духа,  например,  умерло  от  огнестрельных ран,  то  Дух  может это запомнить,
отложить  в  своей  бессознательной  или,  как  вы  говорите,  подсознательной  памяти.
Только  в  памяти  Духа.  Это  не  память  мозга,  это  память  Духа.  И  потом,  при
воплощении в следующее тело, этот Дух может передать своему телу память об этом в
форме каких-либо отметин на месте этих ран. Они даже будут также располагаться.

Как  это  происходит  физически?  Это  происходит  так,  что  Дух,  влияя  на
формирование тела через ДНК, так кодирует те клетки, которые будут находиться на
поверхности  кожи,  что  именно  они  выделяют  специальный  красящий  пигмент,  а
соседние - не выделяют. Это все уровень еще эмбриогенеза, в этом случае. Это такой
самый  простой  пример,  который  может  быть  в  реальности,  а  большинство  таких
влияний не так  явно видны на физическом теле.  Но они могут  влиять  на скорость
обмена веществ, например, на уровень выделений каких-либо гормонов, на скорость
их выделения, на скорость их метаболизма и выведение из организма, от чего будет
зависеть, можно сказать, проявление Духа через тело.

Максим: Я благодарю. Даже всю картину полностью нарисовал для себя.
Екатерина: Это  получается,  что  вначале  спускается  некая  энергетическая

структура,  под  которую  уже  подстраивается  молекула,  да?  То  есть  сначала  план



энергетический.
Ирина: Да. Я тоже так поняла, что молекулы через управление на уровне ДНК.

ДНК  –  это,  по  сути,  инструмент  управления.  Это  как  кнопки  на  клавиатуре
компьютера.

Екатерина: Просто  это  основные  кнопки,  скажем,  ведущие  кнопки  –  это
молекулы ДНК.

Ирина: Кстати,  то,  что вы изучили,  какие там гены содержатся,  вы (земные
ученые) не выявили значения их всех.

Екатерина: Это да, особенно комбинации друг с другом. Да, это правильно.
Ирина: Да, у одного гена может быть более двух десятков функций и значений,

и это только у одного. А у сочетаний еще больше.
 
23:17 Принципы работы молекулы ДНК.
Екатерина: Каковы  основные  принципы  работы  генетического  аппарата?

Каковы принципы работы молекулы ДНК? По сути - это один вопрос.
Ирина: Да, каковы принципы работы ДНК и генетического аппарата? У всех

живых  организмов  принцип  генетического  аппарата  одинаков.  Это  передача
информации не  только из  физического  уровня,  а  как  я  уже  сказал,  из  ментального
уровня, из астрального уровня, через эфирный уровень на физическое тело. То есть
ДНК и количество ее генов, и количество включенных генов, и их ферментация между
собой - это не статическая система, это динамическая система. Мало того, в клетках
одного и того же организма, в одно и то же время, может быть различная генетическая
информация,  которая  зависит  от  духовных  пониманий,  от  духовных  склонностей,
проще говоря, работу какого-то органа может нарушить какая-то эмоция, например. И
тогда нарушится и генетическая информация, будет нарушен митоз клетки и так далее,
вплоть до раковых заболеваний может дойти.

 
25:22  Понятие  разума.  Роль  плазмоидных  цивилизаций  в  создании

плотноматериальных миров.
  Екатерина: Спасибо. Можно сказать, что молекула ДНК псевдоразумна? То

есть, помимо того, что есть, скажем, знаковое разумное поле, которое спускается,  и
которое  определяет  работу  генетического  аппарата,  что  сами  по  себе  молекулы
обладают неким примитивным разумом, что ли? Или они просто исполнители?

Ирина: Все здесь зависит от того, что мы называем разумом. Разум – это некая
структура, которая имеет способность осознавать саму себя. Главная энергия разума в
понимании психологии Межзвездного Союза – это сознание и самосознание.

Бывают,  конечно,  инстинктивные  формы  разума,  которые  существуют  у
животных  Душ,  существуют  у  групповых  Душ  микроорганизмов,  у  групповых
растительных  Душ  и  так  далее.  Но  у  них  нет  такой  формы  сознания,  их  разум
инстинктивный. Он проявляется в зависимости от восприятия, но это восприятие не
направлено  на  воспоминание  о  других  восприятиях.  У  них  просто  «фиксационное
сознание»,  так  называемое.  Это,  что  касается  животных Душ.  Конечно,  оно бывает
развито в разной степени. В зависимости от типа тела, от типа центральной нервной
системы, от типа органов раздражения и органов реагирования в каких-то телах.

Я хочу сказать, что все эти физические тела и все эти молекулы не возникают из
ниоткуда.  Они  создаются  из  элементов  стихий.  Собирают  стихии  в  атомы
представители тонкоматериальных цивилизаций, которые называются «плазмоидами».
И вот они как раз разумные. Проще говоря, Дух, воплощаясь в тело, приносит с собой
вот эту жизненную силу. Он приносит с собой информацию, которая записана в его
эфирной  матрице.  И  переносит  ее  на  свое  физическое  тело.  Причем  этот  процесс



двухсторонний: Дух влияет на тело, и состояние тела влияет на Дух. Они соединяются
в единое целое.

В  то  же  время  Дух,  воплощаясь,  берет  из  природы  Земли  элементы  для
строительства своего тела от плазмоидных цивилизаций Земли, которые  находятся на
разных уровнях  плотности.  И когда  Дух  воплощается,  то  перед  воплощением он в
любом  случае  обращается  к  плазмоидам.  Есть  такое  специальное  обращение  к
плазмоидным  цивилизациям  той  планеты,  где  ты  воплощаешься,  с  просьбой
предоставить элементы для строительства плотноматериального тела для выполнения
тех  задач,  которые  Дух  себе  наметил  перед  воплощением.  И  там  идет  обещание
заботиться о теле,  наполнять его Светом, Любовью. И с любовью вернуть  это тело
стихиям Земли после воплощения для того, чтобы плазмоидные цивилизации Земли
через насекомых, микроорганизмов могли разложить это тело снова на элементы для
воплощения других. Там такой круговорот получается.

Максим: Екатерина,  я  сейчас  немножко  переспрошу.  Для  меня  сейчас  эта
конференция  отвечает  на  те  вопросы,  на  которые  даже  я  до  сих  пор  не  дошел.
Получается, что тонкоматериальные цивилизации разных уровней плотности отвечают
за создание клеточной структуры нашего тела?

Ирина: Да, через молекулы. Чтобы создать молекулу, надо ее собрать из атома.
Чтобы собрать атомы, необходимо собрать энергии.

Максим: Это из четырех стихий – энергий воды, огня, земли и воздуха.
Ирина: Да.  Поэтому на каждой планете  число плазмоидных цивилизаций во

много раз превышает число, например, людей. Например, на Земле, если посчитать все
уровни плотности, на каждого человека приходится примерно около 880 плазмоидов.

Максим: И  вся  эта  армия  880  плазмоидов  участвует  в  создании  нашего
физического (плотноматериального) тела?

Ирина: Не  только.  Они  же  еще  должны  создавать  биосферу.  Они  должны
создавать  растения,  животных,  насекомых,  что-то  должны кушать  и  передавать  эти
атомы, и пополнять свое тело какими-то атомами.

Максим: То есть они участвуют в структуре всего мироздания, в котором ты
находишься, как структура восприятия точки в пространстве?

Ирина:  Да.  И мало того,  духовные наставники,  которые ведут  тебя  не  одно
воплощение, Ангелы-консультанты, прежде чем ты захочешь воплотиться на какой-то
планете,  они  сначала  рекомендуют  пройти  несколько  воплощений  в  плазмоидных
цивилизациях  этой  планеты,  чтобы  построить  для  более  плотноматериальных  эту
материю.  А  потом  самому  как  бы  вложить  свою  энергию  в  эту  планету,  в  эту
цивилизацию, чтобы потом самому там воплотиться, чтобы для тебя уже создали.

Максим: Для меня теперь  очень  многое,  что  становится  на  место -  в  плане
моего не до восприятия некоторых вещей. Спасибо огромное, продолжаем дальше.

 
31:45 Мысли людей. Сознание человека. Мышление человека.
Екатерина: Тогда  следующий  вопрос,  немного  связанный  с  тем,  о  чем  мы

общались  сейчас.  Организм  сформировался,  вырос.  Что  является  мыслящей
субстанцией  в  человеческом  теле:  наш мозг  или,  скажем,  это  некий  коллективный
разум наших клеток? Что формирует наши мысли, поступки и так далее?

Максим: Очень хороший вопрос.
Ирина: Мыслящей  субстанцией  в  вашем  теле  является  разумный  Дух.  Он

проявляется через физическое тело, через мозг. А мозг уже, в свою очередь, управляет
всем телом. Тот клеточный разум, который находится на уровне клетки, разум органов
- это является, можно сказать, частями того образа тела, который есть в Духе.

Вы, общаясь со своим телом, можете пообщаться с каждой клеткой. Вы можете



у нее что-то спросить. Вы можете получить ответ. Вы можете пообщаться с каким-то
органом. (Я помню, Мид, ты мне рассказывал). Он мне даже показывал это, я помню.
Общаешься не с самой клеткой, а с той частью Души, с той частью Высшего Я, с той
частью, которая отвечает за функционирование тела. Просто оно общается через образ
этого  органа.  Потому  что  через  орган  сознание  воплощенного  Духа  легче  всего
настроить,  потому  что  обращаешься  конкретно  к  органу  или  конкретно  к  клетке,
получаешь от них ответ.

Например, если у человека появилась боль, он может у нее спросить: «Для чего
ты появилась? Что ты хочешь мне сказать?» И придет ответ именно не от боли самой, а
от Высшего Я. Потому что осознанное обращение к нему, то есть от Высшего Я – это
от невоплощенной части Духа, которая составляет 70% нас. И у него есть 70% нашей
памяти, 70% нашего воображения, 70% нашего мышления, нашего духовного сердца.
Большая  часть,  можно  сказать,  наших  духовных  качеств,  в  том  числе  разума,  там
содержится.

Поэтому  мыслит  и  принимает  решение  Дух,  но  он  это  делает  через  тело.
Поэтому ученые, материалистически настроенные, не видят в мышлении ничего, кроме
процесса  мозга,  каких-то  волн.  Потому  что  сознание  –  это  энергия  Духа,  где
восприятие  самого  себя  и  окружающего  мира,  где  он  находится.  Сознание,  чтобы
воспринимать  мир,  можно  сказать,  заряжает  головной  мозг  весь  до  последней
клеточки. Оно заряжает его собой.  И через мозг, через рецепторы тела - глаза, уши,
кожу, язык, нос считывает то пространство, где находится  человек, в общем, через его
тело, через его чувство положения тела, чувство гравитации и так далее. И как только
сознание  считывает  это  пространство,  например,  через  глаза,  сознание  считывает
информацию, где он находится, какие предметы вокруг него, но в той форме, которую
может это воспринять физическое тело, каковы возможности его рецепторов. Но это не
является (то, что считывают ваши рецепторы) той самой настоящей реальностью, не
то,  что  реальностью,  а  единственной  реальностью,  будем  так  говорить.  Если
посмотреть на тот же самый мир через другие рецепторы, вы увидите другую картину.
А принимает решение сознание,  воспринимает и передает информацию мышлению.
Мышление – это способность разума к обработке информации и принятию решений.

Екатерина: Есть  нечто  высшее,  что  формирует  мысли,  которые  потом
приходят к нам в наш мозг, и мозг их обрабатывает, дает команду нашему телу, и оно
функционирует?

Ирина: Мышление производит мысли. Мысли могут приходить от мышления, а
могут приходить из духовного сердца. Те чувства и желания, которые есть в духовном
сердце, они могут порождать мысли, но опять же, они проходят через мышление, то
есть через понятийный аппарат человека.

Бывает же такое часто, например, когда вы что-то чувствуете. Он сейчас имеет в
виду под словом «чувство» не физическое ощущение, а чувство Души. То есть это не
чувство  «горячее-холодное».

Чувством они называют «отношение Духа». Чувство – это отношение Духа к
самому себе, к какому-либо явлению или личности. Чувств существует очень много,
это  длительный динамический  процесс,  который меняется  по  своей  силе,  по  своей
направленности, иногда по отношению к одному и тому же явлению. И бывает, что
человек  чувствует,  можно  сказать,  находится  в  состоянии  этого  чувства,  но  он  не
может это выразить словами, потому что понятийный аппарат его мышления не может
взять из памяти Духа эти слова. Или он может их взять, но он не может их соединить,
подобрать таким образом. Поэтому процесс мышления и принятия решения – это тоже
духовный процесс, но он просто проходит через тело. Вы тоже говорите, что мысли,
чувства и эмоции, желания влияют на все тело.



 
39:20 Воплощения Духа во Вселенной. Уровни Духа.
Екатерина: Если я правильно поняла, чем более развит человек, тем больше

Дух входит в тело. И получается, тем больше он может воплотить в теле. Так или нет?
Ирина: Что значит – развит человек?
Екатерина: Скажем,  уровень  развития  –  это  и  интеллектуальный,  и

способности чувствовать, любить, воспринимать мир. То есть это я имею в виду все
позитивные качества, которые у человека есть, связанные с тем, насколько Дух вошел
в это тело.

Ирина: Дух входит в это тело всегда на 30%. Это именно для землян. Это у
всех людей. 30% воплощается, может быть, 31%, 29% – колебания незначительные. В
среднем, 30% Духа входит в физическое тело.

Но Духи бывают разных уровней. В Духовном мире, откуда воплощаются Духи
на все планеты Вселенной и на все уровни плотности мироздания, то есть любой Дух
может воплотиться, где угодно во Вселенной. Не только на Земле, на Гихоре, еще где-
нибудь,  он может воплотиться,  где угодно.  Как сейчас уже говорил ЛиШиони,  что,
прежде  чем  Духу  воплотиться  на  Земле  в  плотное  тело  человека,  ему  могут
предложить несколько раз воплотиться на Земле же, но на других уровнях плотности.

Сейчас я просто объясню: другие уровни плотности, плазмоиды Земли - это те
существа,  которых мы, земляне, называем «Духами природы». Может быть, вы что-
нибудь  слышали:  Духи  стихий,  Духи  воды,  Духи  леса,  Духи  домов  –  это  так
называемые «земные формы плазмоидной цивилизации». У них тоже есть тело, но оно
уже не содержит в себе биологической составляющей. Оно у них неорганическое. Оно
состоит  из  различных  энергий.  Они  определенным  образом  размножаются  -
почкованием, например, излучением различных лучей, испусканием из себя различных
лучей.  Они  создают  энергетические  тела,  которые  невидимы  для  физических  глаз
людей в силу своих высоких вибраций. Вибрации их тел выше, чем может воспринять
глаз.

Но  иногда  они  могут,  если  понизят  свои  вибрации  (это  для  них  обычно
достаточно сложно и неприятно),  становиться видимыми. Человек может физически
увидеть что-то наподобие призрака, например, или какой-то шаровой молнии. Они это
могут  делать  с различными целями.  Не любые плазмоиды могут  это делать.  Могут
только те, кто этим занимается.

В эти плазмоидные цивилизации тоже воплощается такой же Дух, как и в нас.
Например,  вы,  как  Дух,  могли  где-то  воплощаться  в  тонких  мирах  -  плазмоидных
мирах,  а  потом  в  человека.  Можете  после  человеческой  жизни  пойти  в  тот  мир.
(Говорит Лахреш) Сейчас я рассказывал о том, как строится физическое тело, из каких
молекул.  И  что  они  тоже  строятся  тонкоматериальными  цивилизациями.  Когда  вы
спросили, есть ли разум у молекулы – это как есть разум у ее создателя.

То есть в Духовном мире есть всеобщий создатель - Творец, которого обычно
называют «Бог». Но он творит весь мир не сам, а он предоставил это творение всего
мира своим детям – нам, потому что он дал нам материю. Материя – это материал для
творения. Для того чтобы мы - его дети, его маленькие части могли стать, как он. Для
этого он дал нам материю, чтобы мы в ней воплощались и применяли ее для творения
своих миров. Кто-то строит из кирпичей, кто-то строит из молекул.

Вы  спросили,  от  чего  зависят  (притом,  что  30%  входит)  интеллектуальные
способности и чувства разные – я правильно поняла ваш вопрос?

Екатерина: Да, правильно.
Ирина: В Духовном мире, где живут все Духи между воплощениями, там нет

времени. Это еще называется «Вечный мир». Это состояние вечности. Там существует,



по терминологии Межзвездного Союза, 24 уровня. Все, что выше 24-го – это для нас
просто Свет, то есть их там бесконечное количество, но для нас это будет все равно 24-
й. Мы их не различаем.

Они называются так: с 1-го по 6-й называются «демонами»; 7-й и 8-й – это те,
кто часто воплощался как раз в тонкоматериальных мирах. Они занимают 7-й и 8-й
уровень.  А  почему  они  такой  уровень  занимают?  Потому что  считают,  что  у  них
недостаточно  опыта  для  воплощения  в  плотных  мирах.  С  9-го  по  16-й  –  это  так
называемые  «средние  Духи»,  там  у  каждого  уровня  есть  свое  название.  Они
занимаются уже строительством материального мира, и в плотных мирах, и в тонких
мирах. Это такие более универсальные, так сказать, Духи. А с 17-го по 24-й – это так
называемые «Ангелы». Это Духи, которые, можно сказать, обрели в себе Свет, обрели
в себе Любовь. И могут воплощаться в какой-либо мир для того, чтобы помочь в этом
другим. Свет понимается ими не только, как Свет Любви, но понимается, например,
как  Свет  знания,  как  Свет  исцеления  и  так  далее.  Это  некоторые  такие
высоковибрационные,  как  мы  называем  «добрые  дела»,  которые  ведут  всех  к
совершенству, а высшее совершенство – это как раз в уподоблении Богу, потому что
считается,  что  он  есть  бескорыстная  и  безусловная  Любовь.  И  в  то  же  время  эта
Любовь позволяет ему обладать всеми качествами в абсолютной мере.

 
47:01 Мусорная ДНК. Активация спящих генов.  
Екатерина:  Связано  ли  как-то  то,  что  (как  вы  сказали)  наш  Дух  всего

процентов на 30 только находится в нашем теле, то, что молекула ДНК функционирует
всего на несколько процентов? И большая часть молекулы ДНК – это так называемые
«молчащие гены», некоторые называют это «мусорная» ДНК?

Ирина: 30% Духа, который воплощен, достаточно для активизации примерно
70% вашей генетической информации. Но это не может произойти сразу. Это не может
произойти  с  помощью  каких-либо  аппаратов,  лекарств,  каких-либо  химических,
физических,  биофизических  и  энергетических  методов воздействия.  Все  это  только
вспомогательные  методы.  Это  может  произойти  только  при  росте  осознанности  в
каждом Духе. Мы это называем «повышением его вибраций».

Сейчас я объясню, что такое повышение вибраций. Вибрация в материальном
мире  –  это  считается  колебание  какой-то  среды.  А  в  Духовном  мире  вибрацией
называется определенное духовное качество. Вибрация названа по аналогии: чем выше
вибрация,  тем ближе к Первоисточнику.  Повышение вибраций означает повышение
своих качеств и максимальное их приближение к эталонному источнику тому самому
Свету  безусловной  Любви,  который  является  основой  жизни,  счастья,  гармонии  и
отсутствия всех противоположных качеств, а значит и низких вибраций. И только при
повышении  своих  вибраций  в  каждом  человеке,  его  Высшее  Я  позволит  ему
постепенно  активировать  спящие  гены.  Иначе  в  неосознанном  человеке,  их
активизация может привести к деградации этого человека и окружающих его людей,
так как скрытые в нем силы, энергии можно применять во зло, во вред. Это как, не
научив ребенка любить, а просто научив его писать и читать буквы, сразу учить его,
например, воевать, то есть дать ему оружие.

Екатерина: Это означает, что спустя возможно много времени, а может быть,
нет, но когда люди будут более развиты, то и молекула ДНК будет функционировать
намного больше, более полно?

Ирина: Да, конечно, по мере развития вашей цивилизации, по мере духовного,
интеллектуального и культурного развития. Это все друг от друга зависит. Я сейчас
просто  три назвал,  а  там одно зависит  от  другого.  По мере духовного  развития  не
каждого отдельного человека, а всей вашей цивилизации в целом.



Сейчас ваша планета проходит период так называемого «квантового перехода»,
то есть повышение уровня вибраций на физическом уровне всех атомов и молекул,
входящих  в  пространственно-временной  континуум  явлений.  Это  все  происходит
постепенно,  и  это  тоже  будет  способствовать  пробуждению  спящих  участков  ДНК
людей, но только в согласии, их гармонии с Духом. И при условии их духовного роста.

Екатерина:  Тогда наше тело будет тоже немножко меняться, будет выглядеть
не таким, какое оно сейчас.

Ирина: Оно будет выглядеть таким, как сейчас, но его функций будет больше.
Эти  люди,  у  которых  активизируется  эта  ДНК,  у  них  будут  энергетические
возможности,  например,  направления  своей  жизненной  силы  на  перемещение
предметов,  на  лечение  людей,  на  саморегенерацию,  на  регенерацию  самих  себя.  А
также у них будет такая сила веры, что они (конечно, если они будут ее развивать,
потому  что  даже  у  активированной  ДНК,  если  она  не  будет  развиваться  в  этом
направлении, эта жизненная сила не будет действовать), если они будут развивать ее,
даже смогут  научиться отталкиваться от гравитации Земли. И также смогут  своими
мыслями  легко,  например,  творить  фантомы  различных  астральных  и  ментальных
существ, которые будут помогать им в их делах и так далее.

Там много разных функций. Но само физическое тело останется таких же форм.
Просто,  например,  они  будут  более  осознанно  общаться  со  своим  Высшим  Я,  со
своими  кураторами,  с  внеземными  цивилизациями.  Будут  более  легко  и  осознанно
выходить из тела в астральные путешествия. Там многое от этого зависит. И сейчас,
конечно,  человек этому может научиться,  но ему приходится  прикладывать больше
усилий.

Екатерина:  Спасибо. Получается,  что  спящие  гены  отвечают  за
паранормальные  способности?  Мы  их  так  сейчас  называем.  На  самом  деле  -  это,
видимо, нормальные способности, которые должны быть, но пока мы их не имеем.

Ирина: Они  не  то,  что  паранормальные,  это  усиливает  эти  спящие  гены,
большинство из них. Они усиливают процент осознанного влияния Духа на тело и на
материю, в общем.

 
54:33 Духовные причины заболеваний. Медицина в Межзвездном Союзе.
Екатерина: Что есть в основе любого заболевания? Что первично?
Ирина: Вы знаете, у любого заболевания есть и физическая причина, у любого

заболевания есть и духовная причина. Просто ваша земная привычка - мыслить, как вы
это думаете, логически. Вы разделяете эти два процесса.

В цивилизациях Межзвездного Союза уже давно изучают связь Духа и тела, и
поэтому причина любого заболевания нами читается комплексно. Даже если это чисто
духовная  причина,  то  она  вызывает  цепь  биохимических  и  физических  изменений
организма,  которые уже  будут  подключаться  к  этой духовной  причине  и  вызывать
заболевания. А если это чисто физическая причина, например, травма, инфекция или
отравление, это тоже заболевание. То к этой чисто физической причине тоже привел
комплекс действий человека на физическом уровне, который зависел от его духовных
составляющих  –  от  его  чувств,  мыслей,  эмоций,  которые привели  это  тело  к  этим
последствиям. Это тоже влияет.

Екатерина:  Можно  сказать,  что  лечение  с  помощью  полей,  с  помощью
информационно-волнового  воздействия  на  организм  –  это  дополнение  к  лечению  с
помощью  физических  методов?  И  альтернативой  назвать  это  нельзя,  скорее,  как
дополнение?

Ирина: Это может быть и альтернативой,  это может быть и дополнением.  В
зависимости от конкретного человека. Даже два человека с одинаковым заболеванием



переносят его неодинаково. Их ткани реагируют совершенно по-разному.  Поэтому в
Межзвездном Союзе не принято назначать однотипное лечение по стандарту в одних и
тех же случаях. Сейчас у нас больше профилактическая медицина.

Но в те наши годы, когда наши ученые активно изучали болезни наших рас, в
любом  случае  сразу  же  было  принято  решение  индивидуальной  диагностики  и
индивидуального  принятия  комплекса  мер  по  восстановлению  организма.  Мы  не
называли это лечением.  Мы давали возможность организму самому восстановиться,
помогая  ему  в  первую  очередь  духовными  методами,  во  вторую  очередь
энергетическими  методами  и  в  третью очередь,  только  если  это  было необходимо,
физическими и химическими методами. У нас такой подход. У нас не было принято
назначать какое-либо лечение только физическое, например. К нему все равно какой-то
духовный совет прилагали.

Екатерина: То есть все в комплексе должно работать.
Ирина: Это все в комплексе. Это было в мирах Межзвездного Союза. (Сейчас

МидгасКаус уже говорит) Я тоже изучал земных людей вместе с Ириной, проводил
диагностики, то есть исследование людей с их согласия. Я исследовал на тонком плане,
как работают их организмы. Я вижу не физическое тело из Астрала, а его эфирную
копию,  которая  на  эфирном  уровне  есть  излучение  всех  живых клеток.  Излучение
также  тех  микроорганизмов,  которые  в  нем  есть.  Микроорганизмы  есть  в  любом
человеке.  И они самые разные.  Но сразу становится  заметным,  если их количество
превышает норму.  Они уже  начинают из симбиотического содружества  выходить в
паразитизм.  Вызывают какие-либо повреждения.  Это  тоже  видно.  (Мид говорит)  Я
провел исследования более чем тысячи людей.

Я  попросил  представителей  планеты  Ташиг,  которые  изучают  земную
фармакологию,  предоставить  мне  сведения  о  лекарствах  земной  медицины.
Информацию из исследований планеты Эслер о вашей растительности и целительных
лекарственных травах я тоже изучал. Мало того, я изучал лекарства вашей медицины,
не  химическую  составляющую,  химическую  я  просто  читал.  Я  изучал  на  тонком
уровне,  потому  что  у  любой  таблетки,  даже  у  физраствора  есть  своя  энергия.  И
действительно,  у  любого  витамина,  у  любого  самого  обычного  лекарственного
вещества есть своя энергетика. Я проводил исследования, когда рекомендовал какие-
либо лекарственные препараты людям, но я это делал по совпадению вибраций.

Я проверял  ауру  человека,  сопоставлял  те  излучения,  которые  чувствовал,  с
теми знаниями об излучениях веществ, их дозах, их сроках применения. Например, при
поражении какого-либо органа микроорганизмами я не мог провести анализ, потому
что  меня  не  было  рядом физически  с  этим человеком.  Я на  энергетическом  плане
смотрел и рекомендовал. Но мне стало более понятно в результате моей деятельности,
что если человек не выполнял тех духовных советов, которые я ему давал, это либо
давало  минимальный  эффект,  либо  давало  максимальный  эффект,  но  его  недуг,
заболевание могло вернуться к нему. Причем даже в другой форме, в другой орган или
в тот же самый.

 
1:02:05   Влияния  на  организм  человека.  Методы  лечения  в  центре

«Кассиопея».
Ирина: Мы поговорили с Залиатаром и решили, что при обращении больного

человека вначале он работает со своей духовной причиной заболевания (он узнает ее у
своего Высшего Я). И только потом (в случае необходимости) его уже осматриваю я.
Физические,  химические и энергетические методы именно для вас,  землян,  которые
живут в классической материалистической реальности. Очень мало кто из вас признает
вообще существование Духа и верит в него. У вас есть такое понимание, что, как вы



говорите, пословица: «Незнание законов не освобождает от ответственности». Так и
незнание духовных законов не освобождает от последствий нарушения этих законов.
Поэтому  именно  для  вас,  землян,  физические,  то  есть  физиотерапия,  химические
лекарства,  вакцины,  в  том  числе  -  это  тоже  химические  методы  профилактики.  В
любом  случае  это  создано  химическим  путем.  Пусть  это,  можно  сказать,
биохимические методы, потому что это влияет на иммунитет. Но в любом случае это
лекарство,  даже  и  профилактической  медицины.  Физические  методы  лечения  и
профилактики – это  физиотерапия,  различное  использование  различных насекомых,
например, пиявок, пчел и так далее. Это все считается методами больше физиотерапии,
потому что они не только химическими веществами воздействуют, но еще и энергией
своей   на  тело.  Физические,  химические,  биологические  и  энергетические  методы
лечения,  профилактики и восстановления  организма,  они для землян  должны быть.
Восстановление – это когда уже выздоровел, но ему требуется реабилитация, чтобы
войти в привычную трудовую деятельность. Это не всегда легко.

Максим: Да,  есть  пример.  В  нашем  оздоровительном  центре  работают  с
духовной  причиной  заболевания.  Потом  мы,  когда  проработали  духовную  причину
заболевания через энергоинформационное оборудование, помогаем восстанавливаться
на  физическом  уровне.  И  в  конечном  итоге  человек,  после  того,  как  посетил  наш
оздоровительный центр, получает комплекс, то есть и проблему мы пытаемся решить
на духовном уровне, и в то же время запускаем его не химическими методами, как это
делает  наша  медицина  и  фармакология,  а  именно  биоэнергетическими  методами.
Причем  самое  интересное,  оборудование,  которое  у  нас  есть,  и  те  космоэнергеты,
которые у нас есть, в принципе, делают одно и то же. Только космоэнергеты работают
со  структурами  внеземных  цивилизаций,  условно  говоря,  энергетического
пространства,  а оздоровительное оборудование приблизилось к воспроизводству тех
частот, которые благоприятно влияют на определенные функции, свойства организма,
даже на определенные органы.

Ирина: Физические  методы,  химические,  биологические  и  энергетические
методы, в которые входят: космоэнергетика, а также волновая терапия Петра Гаряева,
есть и другие люди, которые это исследовали, например, биорезонансная терапия.

Максим: Магнитно-резонансная.
Ирина: Да, магнитно-резонансная есть, вегетативно-резонансная, там их много.

Гомеопатия  тоже  считается  больше  энергетическим  методом  воздействия.  Не
физическим,  а  именно энергетическим.  Космоэнергетика,  лечение  энергиями Рейки,
лечение  методами  биоэнергетики,  когда  человек  делится  своей  энергией.  Лечение
различными магическими ритуалами, шаманскими ритуалами. Там уже используется
для  лечения  энергия  плазмоидных  цивилизаций,  которые  тоже  могут  делиться
энергией. То есть там воплощаются те Духи, для которых это такая миссия.

Максим: Я  еще  расскажу  по  секрету,  у  нас  уже  запатентован  метод
пятикластерной воды, и нанесение на этот метод информации либо здорового органа,
либо определенной химической структуры, которая воздействует на сам организм. То
есть  человек  не  употребляет  в  себя  химические  препараты,  а  человек  просто
употребляет  воду,  на  которую  нанесена  информация.  И  это  уже  есть,  это  уже
существует, и нашей медицине это очень сложно признать.

Ирина: Да,  и  как  я  сказал,  вот  эти  биологические,  химические,  физические
методы  и  энергетические  методы  лечения,  они  должны  быть  вспомогательными
именно в духовном восстановлении целостности Духа, его источника божественного
разума.  Как только эта целостность  восстановлена,  все блоки в чакрах растворятся.
Они не сами растворятся, а человек их растворит своим сознанием, своим осознанным
отношением,  своим  потоком  любви  и  проговариванием  противоположной  эмоции.



Есть специальный метод. Только тогда вот эти методы энергетического,  и то, что я
перечислил, лечения, могут быть эффективны больше, чем на 90%. Так они тоже могут
дать эффект, но, как я уже говорил, болезнь может вернуться. Причем даже не в самих
людях.  У них  может  пройти,  а  вернуться  в  их  детях,  например.  До 14-ти  лет  они
энергетически связаны с родителями.

 
01:08:26 Матрицы Гаряева.
Екатерина: Следующий  вопрос  непосредственно  вытекает  из  того,  что  вы

сейчас сказали. Петр Петрович предложил новый способ получения информационных,
звуковых,  волновых  матриц,  которые  заключаются  в  том,  что  с  помощью  особого
лазера  можно  считать  информацию  с  любого  вещества  и  транслировать  эту
информацию  на  больных.  Мы  снимаем  информацию  с  веществ  природного
происхождения, а также с детских фотографий, на которых ребенок здоров и счастлив.
Такие информационные реплики мы назвали «Матрицы Гаряева».  Вопрос:  могут ли
информационные  матрицы  Гаряева  быть  дополнением  к  лечению  классическим
способом?

Ирина: Да, могут. Сейчас я объясню, как это происходит.
Максим: Нужно обязательно объяснить, как работают эти матрицы, потому что

нашим зрителям будет действительно интересно, вообще, правда ли все это. Потому
что многие в это даже не верят.

Ирина: Да. (Мид сейчас говорит и тебе, и мне) Это хорошая вещь. Они есть в
интернете, можете послушать.

Максим: Это матрицы Гаряева?
Ирина: А ты слушал?
Максим: Да, слушал.
Ирина: И что?
Максим: Они очень насыщенные правильными, гармоничными вибрациями и

структурой.
Ирина: Я послушаю.
Екатерина: Очень много в интернете матриц-подделок, к сожалению, то есть

не все.
Ирина: Я зайду на сайт Петра Гаряева.
Екатерина: На сайте есть в свободном доступе матрицы.
Ирина: (Тухти  Кхор  говорит)  Послушайте,  действительно,  что  это  такое

вообще.  Все  дело  в  том,  что  в  любом  предмете,  в  любой  фотографии,  в  любом
веществе содержится информация на эфирном уровне об этом веществе или об этом
человеке.  Существует  такой  прибор,  который  называется  «считыватель  эфирных
волн»,  то  есть  эфирный  преобразователь.  Он  это  делает  с  помощью  луча  света,
определенной  волны  и  определенной  силы  свечения  (он  мне  сейчас  показывает).
Лучик, который спускается на предмет и начинает его ощупывать.

Максим: Это ведь можно назвать лазером?
Ирина: Это можно назвать лазером, но он мне показывает не белый лазер, а

какой-то красноватый немного.
Екатерина: Да, он у нас красный, на самом деле.
Ирина: Это зависит от длины волны, а еще зависит от температуры, но в любом

случае можно и другим типом лазера тоже считывать. Но там главное даже не сам луч,
а главное, что этот луч не просто бегает по поверхности этого предмета, он не стоит на
месте. (Вот так показывает). Он делает движения такие. Но эти движения только на
первый взгляд хаотичные, они повторяют очертания эфирной матрицы этого предмета.

Почему? Потому что свет – это такая энергия. Вы называете это «лазер», а мы



называем  просто  –  «световая  энергия».  Поток  световой  энергии  может  входить  в
контакт с этими эфирными матрицами, на которые записана информация о веществе.

Как я  уже  говорил,  любое вещество  состоит  из  атомов и молекул.  Атомы и
молекулы  создаются  плазмоидными  цивилизациями,  которые  при  создании  этих
атомов все равно вкладывают в них свою энергию. Это при естественных веществах.
Если мы говорим об искусственных веществах, тех же лекарствах, например, то, как я
уже  говорил,  у  любого  лекарства  есть  энергетическая  составляющая,  в  которой
записано  действие  этого  вещества.  Кроме  того,  на  него  еще  влияет  тот  человек,
который стоял за станком, например, и тоже вложил часть своей жизненной энергии.
Хотя и в малой степени,  но при энергетических преобразованиях эта малая степень
тоже может влиять на энергетику.

Если  мы  говорим  о  фотографии,  в  фотографии  содержится  энергия.  Когда
человека фотографируют,  его  изображение  содержит информацию о его жизненной
энергии, на момент, когда именно он был сфотографирован. Не о том, какой он будет
уже потом, в будущем, а именно в этот момент. И этот луч света, световая энергия, она
может запоминать (я буду сейчас очень просто говорить) эту эфирную информацию,
которую считает с предметов.

Но на это способен  не любой луч  света,  а  только тот,  который направлен и
может  делать  вот  эти  движения  (показывает).  А  как  только  он  запомнил,  то
возвращается  в  этот  прибор  и  передает  эту  информацию.  Он  показывает  чертеж,
который я  не  понимаю.  А сейчас  показывает  какой-то преобразователь  кубической
формы, и его вершина направлена вниз, как у пирамиды, конуса. Это преобразователь
световых сигналов, как вспышек.

То, что считал луч света, он преобразует в радиоволны. Одна энергия, световая
– это первый уровень. Как мы помним, первый уровень – в атомах. И радиоволны – это
тоже  первый  уровень  в  атомах.  То  есть  это  разные  типы  энергий,  и  они  могут
преобразоваться.  Этот свет преобразуется  в радиоволны. И в этих радиоволнах уже
заключается эта информация, которую он считал с предмета. А потом эти радиоволны
могут быть уже специальным вашим компьютером преобразованы в звук какой-либо,
вы  это  называете  «запись»,  чтобы  человек  услышал.  Это  обычно  радиоволны  той
частоты  вибрации,  которая  не  воспринимается  ухом.  Там  есть  специальный
преобразователь,  который  их  уже  переводит,  то  есть  понижает  частоту.  И  человек
начинает слышать этот звук, считанный с какого-то предмета при помощи света.

У нас  на  Гихоре  тоже  есть  такие  исследования.  Они были очень  давно.  Но
только мы переводим это в радиоволны в основном сантиметрового диапазона.  Это
будет более полное считывание информации, чем радиоволны дециметрового, а тем
более  метрового  диапазона.  А  потом  уже  специальным  преобразователем  можно
понизить  частоту  вибраций  этих  радиоволн  до  слышимых  человеком.  И  он  тогда
услышит звук этого вещества.

Звук  будет  непонятным для человека,  хаотичным.  Можно сказать,  что  будет
звук самих этих молекул и атомов. Если это с фотографии считано, то это будет звук
его собственного эфирного поля, но он не поймет, там не будет слов, шум как будто. А
если человек будет это слушать, то на уровне сознания он не поймет, что он слышит.
Он не различит одну матрицу от другой. Но на уровне его эфирного тела, когда он это
будет  слышать,  эти  звуки,  как  и  любые  другие,  попадут  через  слуховой  нерв  в
слуховую кору головного мозга. А там они не будут обработаны сознанием (это как
беспорядочный шум), но они будут восприняты как раз эфирным полем, телом.

Эфирное поле тела  не различает,  можно так сказать,  или это было принятие
вещества внутрь, или это была его эфирная энергия. Оно (по аналогии) будет заряжать
все клетки организма. Эфирное поле располагается не только вокруг физического тела,



а вокруг каждой клеточки, как оболочка. Эфирное поле, которое считает со звука эту
информацию,  эти  звуки,  что  прошли  мимо  сознания  (а  эфирное  поле  считало),
передает  в  клетки,  что  как  будто  человек  принял  реально  эти  вещества.  А  если  с
фотографии,  то  эфирное  поле  считает  то  состояние,  которое  было  на  момент
фотографии, и будет передавать его клеткам.

Максим: Да,  поэтому очень важно,  чтобы на фотографии человек не только
хорошо выглядел, но и комфортно себя чувствовал.

Ирина: Да, если он будет чем-то расстроен, это тоже может влиять.
 
1:19:20 Информация фотографий.
Екатерина: Когда мы считываем информацию с фотографии, мы, казалось бы,

считываем информацию просто с листа бумаги, на котором что-то изображено. Тем не
менее, мы получаем лечебный звук, который является лечебным для данного человека.
Как это происходит? Как мы получаем информацию о человеке, когда мы считываем
информацию с бумаги?

Ирина: Это не с бумаги информация, а с эфирного поля того, кто изображен
там. Просто остался энергетический след на этом листе бумаги, но он невидимый, как
поле.

Екатерина: Мы считываем информационно-энергетическую компоненту.  Это
может быть даже, как вы говорили, плазмоидную некую составляющую.

Ирина: Это не плазмоидная, это самого человека, на момент его фотографии.
Максим: Можно  назвать  действительно  плазмоидной.  Почему?  Потому  что

энергия, из которой состоят атомы клетки - это энергии плазмоидной цивилизации. В
принципе,  можно  назвать  это  и  плазмоидными  энергиями,  но  этой  энергией  мы
называем эфирное поле самого человека.

Ирина: Они уже дали элементы человеку, поэтому считается энергией самого
человека.

 
01:20:46 Восприятие звуковой волны клетками организма.
Екатерина: Есть  мнение  ученых,  что  звуковая  волна  воспринимается  и

анализируется  головным  мозгом  через  слух,  через  вибрационные  ощущения  тела.
Могут ли клетки человеческого тела слышать и воспринимать звук,  изменяться под
воздействием  звука?  Без  анализа  мозгового  центра  реагировать  на  звуковое
воздействие самостоятельно?

Ирина: Конечно,  могут.  В  вашей  науке  есть  доказательство  того,  что  звук
может влиять на отдельные клеточные структуры,  то есть не на орган тела,  а на те
клеточные структуры, которые выращиваются в каких-то приборах. И на них можно
влиять  определенным  звуком,  на  скорость  биохимических  реакций,  на  скорость
деления,  на  скорость  накопления  и  введения  полезных веществ.  Да,  это  возможно,
потому  что  звук,  как  волна  в  воздухе  -  разной  частоты,  разной  силы,  разной
тональности, тона. Он проходит сквозь клетки.  Когда он проходит сквозь них, сама
клетка  (она  имеет  такое  полужидкое  содержимое  –  цитоплазму)  колеблется.  От
микроколебаний цитоплазмы уже могут изменяться реакции. Клетка на уровне ума не
будет понимать, что происходит, что это за звук, но это может уже влиять. Особенно
инфразвуки,  они  могут  разрушать  клетку,  при  определенном  числе  децибел  и  при
определенной частоте волны.

 
01:23:00  Воздействие  колокольного  звона  и  тибетских  чаш.  Действие

ароматов ладана, сандала, мирра.
Екатерина: Следующий вопрос касается колокольного звона. Есть мнение, что



колокольный  звон  способен  разрушать  болезненную  среду,  в  которой  развиваются
вирусы,  например,  вирусы  гриппа,  желтухи,  холеры,  чумы,  коронавируса  и  тому
подобные. А также влияют на психосоматическую центральную нервную систему и на
организм в целом. Так ли это?

Ирина: Да,  в  общем,  это  верно,  но  там  немного  другой  принцип  действия.
Колокольный звон, а также звон металлических предметов в целом. (Он мне тибетские
чаши сейчас показывает).

Максим: Мы пользуемся ими в нашем центре.
Ирина: Да, ты видел, как вода вскипает от них?
Максим: Да, от вибраций вскипает вода в чашах. Вскипает условно.
Ирина: Просто  так  проводишь,  и  появляются  пузырьки  от  вибраций.

Колокольный  звон,  тибетские  чаши  создают  такие  вибрации  в  пространстве,  такие
звуки  (и  не  только  слышимого  диапазона,  а  вообще),  которые  привлекательны  для
высоковибрационных плазмоидных цивилизаций. Примерно так же, как привлекателен
для них запах ладана.

Есть  ароматы  -  ароматическая  смола,  например,  ладан,  сандал,  мирра  и  так
далее. При их распылении с помощью дыма, когда  вещество горит, и дым начинает
распыляться,  то этот дым на энергетическом уровне привлекает высоковибрационных
плазмоидов,  которые  своим  присутствием  начинают  чистить  пространство  от  всех
низковибрационных форм.

Те болезнетворные вирусы и бактерии, которые вы назвали, это тоже животные
групповые  Души  микроорганизмов,  которые  созданы  тоже  плазмоидными
цивилизациями.  Но какие именно цивилизации создают эти Души? Дело в том, что
плазмоиды тоже бывают разными: по своему характеру, по своему развитию, по тому,
выполняют ли они свои задачи или нет, они тоже бывают разные, как и люди. Если в
плазмоиде есть негативные качества, блоки (только они у него не в чакрах, а в нем
самом), то создаваемая групповая Душа (например, микроорганизмов) тоже получается
искаженной. В том смысле, что впоследствии переходит на паразитизм и уже создает
поколения своих детей искаженными.

Те плазмоидные цивилизации, которые создают для них Души, они имеют тоже
определенные  вибрации.  Они   находятся  в  этом  пространстве,  где  много  этих
микробов.  Поэтому,  когда  есть  колокольный  звон  или  запах  ладана,  или  звон
тибетских  чаш,  то  этим  низковибрационным  плазмоидам  находиться  в  этом
пространстве  некомфортно.  Они  покидают  его,  если  у  них  нет  специальной,
определенной цели, ради которой они могут терпеть этот дискомфорт. Как известно,
они могут даже быть в церкви. Но в любом случае будет уже сложнее находиться,
поэтому пространство очистится. В том числе от колокольного звона.

Максим: Насыщая высокими вибрациями пространство, мы избавляемся в этом
пространстве от низких деструктивных цивилизаций?

Ирина: Да. А Души, которые есть (например, если есть просто микробы, но уже
нет  этих  плазмоидов  рядом),  в  любом  случае  -  это  групповая  животная  Душа,  а
микробы тоже слышат. Они не слышат ушами, как мы звуки. Но они воспринимают
это  на  энергетическом  уровне,  чувствуют.  И  если  это  несовместимо  с  теми
плазмоидами, кто их создал, то их развитие тоже угнетается. Так он говорит.

 
01:27:43  Матрица  Здоровья  Гаряева.  Информационно-энергетическая

пирамида. Информационные капсулы Гаряева.
Екатерина: Хорошо. Мы сейчас разработали новую матрицу, она называется

«Матрица  Здоровья».  Это  совмещение  колоколотерапии,  билатерапии  и  матрицы
Гаряева. Что скажут космические эксперты о новой программе матрицы здоровья?



Ирина: Колокола, и еще что?
Екатерина: Это совмещение звуков колокола и нашей матрицы Гаряева. Мы

сделали одну общую программу.
Ирина: Это значит, будет одновременно, как я уже сказал, перенос эфирных

свойств  того,  что  записали  на  эту  звуковую  матрицу,  как  я  рассказал  ранее.  И
одновременно  призыв  высоковибрационных  плазмоидных  цивилизаций,  чтобы  они
помогли в этом.

Максим: Они  как  раз  будут  насыщать  эту  матрицу  высоковибрационными
энергиями для более скорейшего выздоровления.

Ирина: И человека будут заряжать.
Екатерина: Это усиливает воздействие?
Ирина: Конечно, усиливает.
Екатерина: В  нашем  центре  мы  используем  также  информационно-

энергетическую  пирамиду,  информационные  капсулы  Гаряева.  Насколько  эти
сооружения эффективны?

Ирина: (ЛиШиони говорит) Да, я слышал тоже об этих устройствах. Он мне
сейчас напоминает. У Аштара Шерана на корабле есть похожие, но там они просто на
других энергиях работают. На самом деле это все технологии Межзвездного Союза,
часть.

Не то,  что технологии не были переданы,  а  были переданы знания,  и на  их
основе  ваш  муж  и  его  помощники  создали  эти  приборы.  В  том  числе  и  вы  ими
занимались. И как он говорит, что испытывал их на себе, их воздействие. И пирамида,
и капсула, в них есть (представитель Гихора мне сейчас показывает не образ, а как из
Астрала) энергии металла, дерева и почему-то стекла. И что-то еще, как пластик, как
провода.

Екатерина: Это  совмещение  дерева,  металла  на  самом  деле  и  звучание
матрицы. Может быть, он их видит именно так.

Ирина: Из Астрала не видно, что это именно какая-то капсула, пирамида. Я
представляю, конечно, что такое пирамида. Он просто видит это в форме энергии. И он
сейчас говорит, что капсула и пирамида имеют сходный механизм действия, когда тот
металл  и  то  стекло,  которые  там  находятся,  усиливают  энергии  самого  человека,
направленные  на  исцеление.  Это  особенно  эффективно,  например,  когда  слушаешь
звуковые матрицы или даже просто музыку.  Она будет усиливать свое действие.  А
можно  там  просто  медитировать,  соединяться  со  своим  Высшим  Я.  Это  будет
усиливать  его поле,  потому что оно не будет рассеиваться  в  пространстве,  а  будет
направлено вверх через духовный канал потоком.

Максим: Нам в этой конференции не хватает еще Козырева.
 
01:31:49 Эффективность лечения.
Екатерина: Почему не всегда лечение с помощью матрицы эффективно? И что

можно предложить для того, чтобы повысить их целебное действие?
Ирина: (Мид  говорит)  Потому  что  это  вспомогательный  метод.  Это  метод

восстановления, лечения, но он еще может быть методом профилактики болезней.  
Он может  быть  методом лечения,  методом восстановления  после  лечения,  а

может быть еще и методом профилактики здорового человека, чтобы он не заболел в
каких-то сложных условиях. И этот метод не считается химическим или физическим. В
отличие  от  физиотерапии,  это  не  считается  физическим  методом  воздействия.
Несмотря  на  звук,  это  все  равно  считается  энергетическим  методом,  потому  что
воздействует на эфирное тело человека.

 Что  усиливает  его  действие?  Во-первых,  как  и  для  любого  лекарства,



исцеляющего  вещества,  любого  исцеляющего  агента  (будь  оно  химической,
физической или  энергетической природы),  его  действие,  как  это  известно,  в  вашей
медицине,  усиливает  вера  в  это.  Это  известно  даже  тем,  кто  занимался
иглоукалыванием. Есть такой метод – иглоукалывание. Это тоже сочетание не только
физиотерапевтического  метода,  но  еще  и  энергетического,  потому  что  там
воздействуют через руки, когда втыкают иглы, энергетикой человека. Те заболевания,
которые  исцелялись  в  той  стране,  откуда  пришло  иглоукалывание  (это  азиатские
страны) при перенесении этих методов на европейские страны и другие страны (на
Америку,  на  Великобританию)  самими  корейцами,  китайцами  было  замечено,  что
эффект намного ниже. Потому что у них не было необходимой веры, не было образа,
что их тело будет исцелено, и поэтому они как тормозили.

Максим: Для  этого  нужно  обязательно  проводить  информационную
составляющую  того  метода,  которым  вы  пользуетесь,  чтобы  человек  осознанно
воспринимал,  что  будет  с  ним  происходить,  как  это  действует,  как  это
структурируется, и вообще, в принципе поверил в это.

Ирина: Это  первое.  Второе,  конечно  же,  усиливает  эффект  (я  уже  говорил)
выявления духовной причины заболевания через Высшее Я, через контакт с  ним, и
устранение этой духовной причины. Или хотя бы начало работы над ее устранением.
Если человек не будет этого делать или опять вернется к старым моделям поведения и
стереотипам мышления, то у него все может опять вернуться.

 
01:34:56  Реакция  растений  и  животных на  лечебные  матрицы.  Влияние

молитвы при лечении.
Екатерина: Тогда вопрос связан еще вот с чем: наши матрицы мы используем и

при  лечении  животных,  маленькие  детки  прослушивают  их,  мы  их  включаем  для
стимуляции роста растений,  и они очень хорошо на них реагируют.  Но они же при
этом не верят.

Ирина: Они не верят на уровне разума. Но у них есть животные Души - это у
животных. А у растений – растительные Души. И они реагируют на энергии. То есть
они, минуя веру, на нее реагируют, непосредственно на саму энергию. А человек, так
как у него есть еще сознание, он может ускорять или тормозить этот процесс своими
мыслительными операциями и своими чувствами.

Екатерина: То есть человек, сам себе ставит блок?
Ирина: Да,  своим  сомнением  он  может  замедлить  свое  исцеление,  а  своей

верой – ускорить его. Было даже исследование одного из ваших ученых, российских
ученых. (Он мне сейчас показывает образы). Не знаю его имя, но я знаю, что он еще
был в 80-х годах, возможно. Ваш муж знал об этом исследовании.

Разделили  больных  на  две  одинаковые  группы,  с  одинаковыми  ранами,
ранениями. Это было хирургическое отделение. Их опросили, и сказали, что им будут
применять одинаковое химическое лечение, то есть антибиотики, ранозаживляющие.
При этом одна группа будет молиться Богу, а вторая не будет. Например, через две
недели сравнили результаты, хотя лечение, питание, уход – все было одинаковое. Было
замечено,  что  на  30-35% быстрее  затягивались  раны у  первой группы,  при прочих
одинаковых условиях. Это было исследование, ваш муж был знаком с ним.

 
01:37:29 Перспективы развития лечебной матрицы Гаряева.
Екатерина: Да,  я  слышала про это.  Есть предположение,  что  использование

синего лазера усилит эффективность наших записей. Так ли это или нет?
Ирина: Можно использовать синий, можно использовать белый. Но какой бы

вы  цвет  ни  использовали,  лучше  переводить  звуки  в  сантиметровый  диапазон



радиоволн, а потом в звуки. Это более сильное воздействие.
Екатерина: Не  стоит  зацикливаться  на  синем  лазере,  намного  важнее

использовать то, что вы сказали?
Ирина: Чем высокочастотнее сам Свет, тем он больше возьмет разновидностей

энергии из этой эфирной матрицы. Ведь сама эфирная матрица записана на высоких
энергиях.  Да,  синий  цвет  запишет  больше,  но  если  его  записать  через  низкий
радиочастотный диапазон, то там тоже не будет того эффекта.

Екатерина: То есть  нужно менять  сам приемник и стараться  переходить  на
другие частоты записи?

Ирина: Да,  там  нужно  немного  преобразователь  другой  поставить,  чтобы
частота  была  выше,  и  тогда  можно.  Просто  другой  звук  услышите,  но  вы  можете
испытать это.

Екатерина: Да, только будет ли восприниматься этот звук человеческим ухом?
Ирина: Для  радиоволн  есть  такой  преобразователь,  который  их  уже  в  звук

переводит. Но можно и этот диапазон перевести (он говорит так).
Екатерина: Хорошо.
Ирина: Потому  что  ниже  радиоволны  не  слышимы.  Вот  они  сейчас  есть,

например, в помещении, но люди их не слышат. Это просто переводят.
 
01:39:30 Энергии Плащаницы Иисуса Христа. Универсальная матрица для

гармонизации пространства.
Екатерина: Возможно  ли,  создать  некую  универсальную  матрицу,  при

звучании которой происходила бы гармонизация  пространства?  Мир становился  бы
несколько лучше. И если да, то, с какого вещества или с фотографии чего или кого
можно снять информацию для этой матрицы?

Ирина: Опять это зависит больше от того, кто слушает ее. А если вы ее хотите
транслировать  на большие массы людей,  то  тот  образ или то вещество,  с  которого
будет считано, должно быть универсальным.

В вашей реальности, в вашей эгрегориальной структуре вашей ноосферы, такой
энергией всеобщей Любви и принятия обладал и обладает уже две тысячи лет Иисус
Христос. Это Первородный сын Бога, можно считать его изображение. Но только брать
икону, которая называется Спас Нерукотворный, где он сам отобразил свой образ.

Екатерина: Или  может  быть,  взять  информацию  с  его  Плащаницы,  с
фотографии Плащаницы?

Ирина: Там он выходил с состояния Воскресения, еще не полностью стерлась
информация  о  его  страданиях.  Я  бы  не  советовал  такие  жесткие  эфирные  записи
транслировать на неподготовленных людей. Это может вызвать какие-либо нарушения
в клетках.

Екатерина: Хорошо.  Наверно,  пока  все.  Большое  спасибо  за  ваши  ответы.
Большое  спасибо  вам,  Ирина.  Я  думаю,  что  это  интервью  сможет  в  значительной
степени  помочь  дальнейшим  исследованиям,  дальнейшей  работе,  которая
продолжается и будет продолжаться.

Максим: Екатерина,  мы  готовы  с  вами  гармонизироваться,  мы  готовы
обмениваться научными исследованиями с вами. И мы готовы привлекать для более
быстрого и ускоренного внедрения технологий наших межзвездных друзей.  Они не
будут давать нам технологии, они нам будут давать информацию, которую мы сами, по
своей осознанности должны будем перевести в то,  о  чем мы сейчас  разговаривали.
Поэтому, Екатерина, до новых встреч! Было очень приятно пообщаться!

Ирина: До новых встреч!
Екатерина: До свидания!


